

Les jeunes gens épatants d'Inform'Action à Toulouse viennent de finir de monter l'entretien que j'ai eu avec Arthur en mai dernier.

J'y note deux choses importantes :

- Une (première) série d'idées de scènes que pourrait mettre en images un film cherchant à inspirer une envie démocratique à tous les découragés et à tous les endormis (projet de scénario à creuser ensemble, si vous voulez bien).

- Quelques mots à destination des antifas sincères qui me détestent comme si j'étais un monstre ultra dangereux.

Merci à tous, pour toute l'énergie et pour les encouragements que vous me transmettez tous les jours.

Étienne.

Rappel : cet entretien (annoncé [ici](#)) a eu lieu le 20 mai 2017 à Toulouse, et la conférence et les ateliers de cette journée ont fait l'objet de 4 chouettes vidéos :

[https://www.youtube.com/watch?v=\\_YXZrz1e\\_h0](https://www.youtube.com/watch?v=_YXZrz1e_h0)

---

Fil Facebook correspondant à ce billet :

<https://www.facebook.com/etienne.chouard/posts/10155628931552317>